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コロナ禍のサツマイモの収穫体験 ～今できることを～ 
 

今年も内日の子供達に芋掘り体験

をしてもらおうと、産業・環境部会で

は６月から２５０株のサツマイモを

育ててきました。今回はコロナ禍なので、みんなで集まるイベントはやめて、事前予約をしていただ

いた各ご家庭ごとに、ご都合がよい日時に掘りにきてもらう日程にしました。１０月２２日(木)から

１０月２６日(月)の期間中、１４組のご家族・ご友人グループが収穫体験に参加してくれました。 

初めての試みで、子供達に楽しんでもらえるか心配でしたが、収穫の後には、山盛りのサツマイモ

と笑顔の子供達のツーショット写真が送られてきて、こちらもうれしくなりました。事前準備と事

後の片づけは大変でしたが、グリーンファームさんからのお手伝いもあり、なんとか無事にイベン

トを終えることができました。ご協力、ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。 

 

 

環境美化対策『芝桜の植え付け』をしました 
  

昨年度より産業・環境部会で環境美化対策として試験

的に取り組んでいた芝桜の苗栽培が、植え付け時期を迎

えたため、１０月１３日(水)、内日老人憩いの家とうつい

の里にこにこ市場への植え付け作業をしました。 

内日老人憩いの家の生垣の下には大きめの苗を植え、

にこにこ市場の法面には防草シートを貼り付け、穴を開

けて１株ずつ等間隔に約１５０株を植え付けました。 

今後は水管理に気をつけながら、芝桜が大きく成長し

てくれること

を願っています。うまくいけば、来春にはピンクや紫の可

憐な花が咲く予定です。地区の皆様には温かく見守ってい

ただけたらと思います。 

この取り組みが実を結び、今後、芝桜の植え付けが内日

地区の環境美化に一役買ってくれることを期待していま

す。 
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通学路ゴミ拾いを終えて 

 

暮らしの安全と教育部会の今年の通学路のゴミ拾い活動は、小中学校

の児童生徒と合同で１０月２３日(金)に行いました。通学路には、空缶、

タバコの吸殻、マスク等々多くのゴミが捨ててありました。児童生徒の

みなさんは、地域の美化のため毎年活動しており、大人も地域の美化に

心掛けゴミは持ち帰るようにしましょう。 

暮らしの安全と教育部会 部会長 井 田 和 則 

 

 

 

学校を守ることは、地域を守ること！ 

 
１0 月 22 日木曜日午後７時より内日小学校体育館にて、第３次下関市立学校適

正規模・適正配置基本計画の説明会がありました。教育委員会より７名が来られ、

星出、吉村、村中市議も駆けつけて下さり、説明と質疑応答がありました。 

 簡単に言うと、計画が見直され、内日は小中一貫校で学校を残していくのが望

ましいと判断されたという事です。これで安心？いえいえ安心は出来ません。今

年度の内日小児童は 11 名、内日中生徒は 1３名です。小規模校であることは利

点もありますが、この人数を皆さんはどうとらえますか？ 

これから小中一貫校移行へ向けての話し合

いが本格化されます。内日の良さを生かした魅

力あふれる学校になるように地域を挙げて取

り組んでいきましょう。 

内日の子ども達はみんな、私たちの“宝”です。子ども達が健

やかに育ち、磨き合い、自信を持って羽ばたいていけるよう、皆

様お力をお貸しください。学校、行政、地区住民が協力して明る

い未来を作りましょう。 

ふるさと内日を私たちの手で盛り上げていきましょう！ 

内日地区まちづくり協議会 会長 藤 岡 千 鶴 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内日公民館に『ミニペットボトルツリー』が登場！！ 
 

今年は内日の冬の風物詩『ペットボトルツリー』の製作が中止となり寂しいということで、内

日公民館の米﨑館長が、皆さんから集めていただいたペットボトルを利用して、ミニサイズのペ

ットボトルツリーを作られました。洗練された美しい２本のツリーをぜひ見に来てください。 

 

展示場所：内日公民館玄関口 

          点灯期間：来年１月末までの予定  

点灯時間：毎日 夕暮れ時から２１時前まで 
 

 



生活バス路線変更地元説明会開催 

 
８月１９日、内日公民館にて路線変更

を嘆願しておりました生活バスのダイヤ

並びに新路線（１０月１日より運行）に

ついて菊川総合支所地域政策課の方より

説明を受けました。地元住民は主に田屋

地区から寺秋地区の方が参加され、熱心に耳を傾けていました。内日地区の強い要望がやっと実現

する運びとなり喜びもひとしおで参加された皆さん大変喜んでおられました。今後も他の提案要望

等を引き続き市に要望していくということです。 

～乗車率アップをめざし皆さん乗車されてはいかが⁉～ 

［梅本バス停］          ［稲野バス停］         ［寺秋バス停］ 

 
 
 

 

 

（１）内日夏祭りの恒例『花火打ち上げ』コロナに負けるなと！☆  

 
８月１４日恒例の内日夏祭りが規模を縮小し行われました。今年は、コロナ感染拡大防止の観点

から出店やイベントが中止の中、公民館講堂にて［福引抽

選会］がまず行われ各地区の自治会長による抽選で、各賞

の当選者が次々に発表され歓喜の輪が広がりました。当

選された皆さんおめでとうございます。 

 続いてお待ちかね７５発の花火が内日の夜空に打ち上

がり、密を防ぐため、みなさん思い思いの場所でお盆の夜

の一大絵巻を楽しみました。コロナ退散を願いながら・・・ 

 

内日地区まちづくり協議会では、この花火の様子を

YouTube で公開しています。ぜひ見てください！ → https://youtu.be/S_G8UxH6uuI 
 

内日のできごと 

 

 

 
 

この度、下関市から『しもまちアプリ』が

開発されました。まちづくり協議会のページ

もありますので、ぜひ登録・ご利用ください！ 

 

 詳しいチラシを各ご家庭に配布しています

ので、そちらもご覧ください。 



（２）グリーンファームの『クラフトビール事業』を紹介 
 

９月２日にクラフトビール試作品のお披露目会

を開催しました。 

コロナ禍のため、大々的には行えませんでしたが、

日頃からグリーンファームを応援していただいて

いる法人の関係者の方々、内日地区の関係者方々

に参加していただきました。またテレビ局や新聞

社なども取材に来られ、これから事業を進める為

の良いお披露目会になったと思っています。 

 １０月中旬に和歌山にて販売用の第１弾となる

クラフトビール醸造を行いました。この度のクラ

フトビールはグリーンファームで採れたコシヒカ

リを使ったものになっております。販売免許も申

請中で、免許取得次第販売となります。時期は 12

月頃で、グリーンファーム及び市内の飲食店にて販売の予定です。 

 皆様の意見を取り入れ、皆様に愛されるクラフトビールを造っていき、利用者さんの賃金向上と

地域活性化を目標に努力していきたいと思います。 

 

 

（３）令和２年度小中合同学習発表会開催 

 
１０月１８日(日)に内日中学校体育館で内日小

中合同学習発表会が開催されました。コロナ禍の

中で充分な練習ができなかったとのことでした

が、小学１年生のオープニングの挨拶は、とても

立派にでき、その後の朝顔栽培の発表も元気よく

できました。 

 ３・４年生の喜劇風の演技も日頃のコンビネー

ションの良さに納得。５・６年生の平和学習の発

表では、各々の感想や意見が素直に発表されてと

ても良かったです。 

 中学生の部では英語暗唱の英語での表現に工

夫がなされていて聴き手にも感情や表情が伝わってきました。２・３年生の地域交流学習では『にこ

にこ市場』『さんいんファーム』が地域にとってどのような役割を担っているかが的確に説明されて

いました。 

 児童・生徒・先生方が、力を合わせて創意・工夫を凝らした小中合同学習発表会は、小中一貫校の

将来を示唆するようで、とても希望が持てました。  

 
 

～内日の事業所を応援しよう～ 

今回も身になる気になる情報局はお休みします・・・。 

 
                   まち協の LINE ｱｶｳﾝﾄがあります 

耳より情報がありましたらこちらまで！ 

 

内日に何か新しい 

お店できないかな

ぁ・・・ 


